

Flughafen-Fußball-Malwettbewerb abgeschlossen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 18. September 2014 um 11:56 Uhr

Paderborn-Lippstadt Airport kürt die kreativsten Bilder

Jury hat entschieden: Christina, Mikaela, Torben und Damian laufen am 2. November mit Fußball-Profis in die Benteler Arena ein



Donnerstag 18. September 2014 - **Büren (wbn)**. **Die Gewinner sind gekürt! Vor wenigen Wochen hatte der Paderborn-Lippstadt Airport gemeinsam mit dem SC Paderborn einen Malwettbewerb ausgeschrieben – jetzt steht fest, welche Kinder am 2. November die Fußball-Profis in die Benteler Arena begleiten.**

Nämlich Christina Rincheval (7) aus Salzkotten-Upsprunge, Torben Siedhoff (7) aus Büren, Mikaela Artmann (9) aus Büren und Damian Wins (9) aus Paderborn-Elsen. Die vier kreativen Kids konnten sich mit ihren Bildern zum Thema „Die Spieler vom SCP verreisen vom Paderborn-Lippstadt Airport ins Trainingslager“ gegen 126 andere phantasievolle Kunstwerke durchsetzen und erhalten nun die begehrten Einlauf-Karten zur Bundesliga-Partie gegen Hertha BSC.

(Zum Bild: Die Jurymitglieder Julia Bergelt, Herman Reichold, Beate Nessel und Alexandra Werner präsentieren die besten vier aus insgesamt 130 Einsendungen. Foto: Paderborn-Lippstadt Airport)

Fortsetzung von Seite 1

Flughafen-Fußball-Malwettbewerb abgeschlossen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 18. September 2014 um 11:56 Uhr

Bei der unerwartet hohen Anzahl von Teilnehmern hatte es die Jury bestehend aus Julia Bergelt vom SC Paderborn 07, dem Paderborner Künstler Herman Reichold und Beate Nessel vom Paderborn-Lippstadt Airport wahrlich nicht leicht, die besten Einreichungen zu benennen.

„Verdient hätten es eigentlich alle Kinder! Wir sind überwältigt von der Vielfalt und Individualität der eingereichten Kunstwerke und der dazugehörigen Geschichten und möchten uns bei allen Kindern recht herzlich für ihr Engagement bedanken“, sagt Beate Nessel vom Flughafen Paderborn-Lippstadt.

Weil alle Werke sehenswert sind, stellt der Airport die originellen Bilder im Laufe der kommenden Woche im öffentlichen Bereich des Terminals aus.